

Saludo del RMP (Partido Maoísta Ruso) a la CIPOML y a la ICOR

Queridas y queridos camaradas:

El Partido Maoísta Ruso saluda a la 11^a Conferencia Internacional de partidos y organizaciones marxistas-leninistas y a la 2^a Conferencia Mundial de la Coordinación Internacional y les desea un gran éxito.

Nosotros constatamos que a nuestros partidos les hace falta una bien organizada discusión teórica multilateral (por ejemplo, cuando los camaradas italianos presentaron sus ideas controvertidas o cuando hubo crítica al CPI (ML) "Red Star") y no estamos en condiciones de hacer rápidamente documentos de alto nivel sobre los sucesos actuales. Creemos, que este problema arroja luz sobre la necesidad de dominar la técnica moderna basada en la internet que posibilita discusiones operativas multilaterales. Las páginas web de la CIPOML (que es claramente anticuada <http://www.icmlpo.de/>) y de la ICOR (<http://www.icor.info/>) deben convertirse de simples páginas estáticas que dependen de pocos administradores en una plataforma que facilite la participación interactiva de todos los miembros. De esta manera nuestros centros internacionales podrían apoyar eficientemente el trabajo nacional de nuestros partidos.

Les pedimos a las Conferencias que tomen en cuenta en total este problema y el mejoramiento de la coordinación global.

Partido Maoísta Ruso